

No un deber sino una obligación es la que tenemos los puntarenenses de contribuir para que los propósitos de la Corporación Municipal, del Club Rotario y de la Cámara Junior, de engrandecer el puerto, sean una tangible realidad

DE GRAN GALA

Desde el catorce de este mes vísperas del aniversario de la Independencia, la ciudad presentaba un aspecto de alborozo sin límites. En el Parque Victoria, ante una multitud respetuosa, se ensayaron por la banda militar los himnos de las repúblicas que constituyen la América Central, encontrándose el parque engalanado con festones elegantes. Los establecimientos, por su parte, también adornaron sus locales con la enseña patria y por todas partes se notaba animación inusitada.

Amaneció el 15, día glorioso para los países de la América Central, y recorrieron las calles alegres dianas al tiempo que salvas saludaban la llegada del día. El sol esplendoroso contribuyó a dar mayor brillantez a la magna fecha.

Ya cerca de las nueve horas dió comienzo la reunión de escolares con sus uniformes, para encaminarse al parque, donde se ejecutaron de modo muy significativo, los himnos de las diversas secciones de la Patria Grande, cantando la letra de cada uno, los escolares.

Y siguieron actos en los que el patriotismo fue exaltado. Ya hacía algunos años que

no se celebraba con la pompa de éste, el aniversario de la independencia. Se hacía, es verdad, algunos actos, pero sin el entusiasmo que se demostró esta vez, con una concurrencia de personas sumamente nutrida, ansiosa de participar de la grandiosidad de la celebración.

Se notó en todos los espíritus un inefable gozo, que fue en aumento a medida que transcurrían las horas. Se debió ello al afán de los maestros, de las autoridades, de la corporación municipal y del público en general, para realizar hasta el límite esta fiesta patria que nos llena de infinita placidez y nos hace prometer una labor de mayor engrandecimiento de Costa Rica.

Después de haber contemplado toda la sublimidad de los actos con que se celebró la magna fecha de la independencia, nos hemos sentido más orgullosos de ser costarricenses, y reconocido que esta tierra bendita está llamada a despertar en sus hijos, cada día más el sentimiento de amor y a mantener las conquistas que constituyen nuestro mejor galardón.

Fue, pues, en verdad, el 15 de setiembre, un día de gala.

Los experimentos en la finca Socorrito

Hemos oído los comentarios que se hacen en relación con los experimentos hechos recientemente en la finca del Estado denominada Socorrito.

Los cultivos de maíz, de arroz y de legumbres, fueron una demostración palmaria de que siguiendo los métodos aconsejados, se obtienen mejo-

res cosechas y también mejores productos.

Los experimentos se hicieron en presencia del señor Presidente de la República, del señor Ministro de Agricultura, de otros miembros del gabinete, de algunos señores diputados, de altos representantes de organismos agrícolas, de elementos de la diplomacia, de periodistas y de gran número de agricultores de Puntarenas.

También se hicieron experimentos relativos al cultivo de la caña de azúcar y se demostró que siguiendo las indicaciones de los técnicos, se obtiene una clase de cada superior con mayor cantidad de jugo.

La granja Socorrito, es un campo de grandes proporciones que redundarán en beneficio de los señores agricultores y de la economía nacional.

El día de México

Celebra hoy la República Azteca, el aniversario de su Independencia y como nos unen con esa gran nación, vínculos por demás estrechos de amistad, queremos en estas columnas consignar el júbilo que experimentamos por el grandioso acontecimiento, ofreciendo al señor Representante de México en Costa Rica, nuestro efusivo saludo y por medio de él, al Gobierno y pueblo mexicanos.

Olalá que venga el profesor Alba

La prensa josefina hace grandes elogios acerca de los trabajos que ha ejecutado en el Teatro Nacional el Profesor Alba, trabajos que han dejado admirados a los hombres de ciencias, en lo referente a la adivinación del pensamiento y a actos de sugestión.

Los puntarenenses quisieran también apreciar esos trabajos, pero quizá eso no sea posible, a no ser que alguna de las empresas teatrales se dispusiera traerlo antes de que emprenda su viaje a otras repúblicas, donde tiene celebrados contratos para dar representaciones.

En funciones de su cargo ha estado por aquí el señor Inspector Judicial

La labor que desempeña el señor Inspector Judicial Lic. don Francisco María Esquivel es múltiple y fatigosa, pero en cambio de enormes beneficios para la administración judicial. A menudo tiene que hacer el señor Inspector, viajes a las distintas regiones del país,

atendiendo quejas contra funcionarios o solicitudes de cambios de locales o de traslados de oficinas. A fines de la semana que acaba de terminar, estuvo en Puntarenas y parece que siguió a Guanacaste en el desempeño de sus altas funciones.

Se desalojan varios parásitos

Debido a los muchos abusos que se cometen y al aumento del número de parásitos en la vía pública, especialmente en la avenida tercera, (plaza de los caites) y siendo indispensable despojar la avenida en donde se han construido sin consentimiento legal, viviendas de mal aspecto y que cerraban la avenida en todo lo lar-

go de la manzana cuatro, se ha ordenado al señor apoderado municipal para que busque la manera legal de retirar esos parásitos de la vía pública, debiendo hacer una inspección ocular con el señor Juez Civil pidiendo que la ingeniería municipal marque la línea de la avenida.

Se tendrán que formular como cien demandas

Los terrenos de la población civil de Gófito, han ocasionado no poco trabajo a la procuraduría general y al juzgado penal de hacienda. Sucede que muchos individuos cuyo número se calcula en cien, se han posesionado ilegalmente de lotes y la Procuraduría tiene que establecer las correspondientes demandas contra esos ilegítimos poseedores.

Se quiso establecer una sola

demanda comprendiendo a todos los poseedores ilegítimos, pero el señor juez declaró que las demandas deben presentarse por separado, por lo que al acatarse la resolución, será preciso incoar cerca de cien procesos.

Como es de suponer, el trabajo será enorme, tanto para la Procuraduría, como para el Juzgado.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

—:

Puntarenas, Martes 16 de Setiembre de 1952

—:

Núm. 3989

Informe de la Cruz Roja de Puntarenas, a la Dirección General

El siguiente es el informe rendido por la Cruz Roja de Puntarenas, al Director General, así como el cuadro de los servicios prestados:

Puntarenas, Setbre. 11, 1952.

Señor Director General Cruz Roja Costarricense, Don Alfredo Sasso Robles.

San José.

Señor Director:

Tengo el gusto de remitir a usted el cuadro del movimiento de ambulancias habidos durante el mes de agosto anterior

en esta sección de Cruz Roja, junto con las contribuciones recaudadas por ese concepto y los gastos efectuados por los mismos:

Agosto 1952	
Servicios prestados	156
Llamadas falsas	5
Pacientes transportados	151
Kilómetros recorridos	1.258
Costo de los servicios	¢1.323.00
Contribuciones por servicios	1.069.00
Saldo en contra por sostenimiento serv.	1.069.00
Pacientes atendidos	

en Puntarenas 8
Pacientes atendidos en Esparta 12

Como usted lo podrá observar por el presente cuadro y los anteriores que me he permitido enviar, mes a mes los gastos para el mantenimiento de esos servicios aumentan considerablemente en detrimento a las otras necesidades del comité; sus ambulancias—«2»—se encuentran en pésimas condiciones, bastante deterioradas por los años que tienen de uso el enorme trabajo que prestan por lo extenso de la zona a cargo de este comité y el mal es-

Compra la Municipalidad cemento del que se remató en la Aduana

Como la municipalidad tiene varios trabajos en los que debe emplearse cemento, se acordó en una de las últimas sesiones autorizar al Ejecutivo Municipal, para adquirir algu-

na cantidad del artículo que se remató en la aduana el viernes de la semana anterior. La compra fue autorizada por la cantidad de mil quinientos sacos.

tado de los caminos por los que tienen que transitar.

Lamento predecir que, de persistir tal situación, sin que esa superioridad, el honorable comité nacional o la comunidad puntarenense y la de sus lugares circunvecinos, colaboren de manera mas amplia con este comité auxiliar, nos veremos obligados a limitar los servicios con el consiguiente perjuicio para la comunidad que

mucho los necesita.

Seguros de la inclusión de sus buenos como efectivos oficios, ante el Honorable Comité Nacional, Entidades y comunidad puntarenense en llamamiento general, para evitar la calamidad que se nos avecina, me es muy grato suscribirme de usted afectísimo servidor,

J. ALVAREZ A.
Jefe Sección Primeros Auxilios Cruz Roja de Puntarenas.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables

DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Hojas ejemplares

El buque sumergido en la niebla

En el horizonte se divizaba un buque. Hacía tantos días que sólo veíamos el azul del mar y el azul del cielo, que la silueta de la nave lejana fue para nosotros un espectáculo interesante.

Cerca de mí había una señora que contemplaba aquel espectáculo con indiferencia. Me acerqué a ella y le dije:

—¿Qué le ocurre, señora?

—¿Por qué me hace esa pregunta?—replicó la señora mirándome fijamente.

—Porque he observado que está usted triste. Nunca la veo conversar con ninguna señora. ¿Por qué huye a la gente?

—No me comprendería usted.

—¿Tan profundo son sus pesares?

Piense usted bien y razone con claridad y verá usted como será comprendida.

—¿Sabe usted por qué es hoy triste? Porque me hastía la vida. ¿Para qué vivir cuando la vida es un suplicio?

—¿Qué cosas más disparatadas,

—Digo lo que siento. No tengo fe en nada. He tenido muchas contrariedades, y toda vía no he hallado a nadie que me tienda la mano. Si miro a mi alrededor, sólo veo tinieblas.

—Todos tenemos o hemos tenido contrariedades, señora. ¿Quién le ha dicho a usted que la tierra es un paraíso? Yo también he sufrido mucho, pero he sabido levantar los ojos al cielo, y he hallado paz y consuelo.

—¿Para qué levantar los ojos al cielo si sólo verá flotar las nubes?

—Ahora comprendo por qué sufre usted. Si tuviera usted fe, no perdería la esperan-

za de hallar la paz codiciada. Por grandes que sean las contrariedades, no pierdo nunca el optimismo, porque sé que Dios no abandona nunca a los que saben acercarse a Él con las alas de la oración. Dios a veces permite que suframos, porque en el yunque del dolor se forjan las almas grandes.

En aquel momento se obscureció el sol, y empezó a extenderse sobre el mar una niebla muy densa. El mar tomó un color plomizo.

El buque moderó la velocidad, porque existía el peligro de embarcar en algún arrecife. Entre los pasajeros cundió el pánico. Algunos de ellos se retiraron al camarote para no presenciar aquel espectáculo. Las sirenas estridentes como clarines, daban la señal de alarma. En aquel momento sonaron otras sirenas y vibraron unas campanadas y pasó un buque mercante rozando el nuestro. Los pasajeros más impresionables creyeron que iba a efectuarse un abordaje. Afortunadamente no fue así. La niebla seguía envolviendo el mar, pero no era tan densa. Me crucé con la señora con la cual había conversado aquella misma tarde y señalando al capitán del buque, exclamó:

—¿Qué hombre más frío. Me ha dicho un marinero que estamos atravesando unos momentos de peligro y ya ve con qué frialdad contempla el mar.

—¿Sabe usted por qué está tan tranquilo? ¿No ve usted entre la niebla brillar una luz? Es un faro de una isla. El capitán no sólo sabe donde se halla, sino que sabe también que en caso de necesidad hallará un refugio. ¿Comprende ahora por qué están tranquilos

los que tienen fe. Porque en medio de la niebla, que son los peligros de la vida, ven brillar un faro. Ese faro de luz potentísima es Dios. Es el que conduce la nave del creyente a un puerto acogedor. El día que vea usted brillar ese faro, vivirá usted tranquila.

La señora bajó los ojos y exclamó:

—Tiene usted razón. Buscaré ese faro para que renazca la paz en mi alma.

J. C.

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS
Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Herald

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Espacio

reservado

para el Partido

"Unión Nacional"

¡Salve América!

Salve, América, nuevo milagro de Dios para la redención del hombre!

Sobre la esfera terráquea, tus letras brillan como una constelación. Tu nombre suena como promesa de bienaventuranza.

Extrañas fulguraciones se perciben en tus montañas. Misteriosos ecos se oyen en tus llanuras. Una mano invisible alisa aquí la frente del hombre dolorido.

¡Alma de América! ¡Mani fiéstate francamente! ¡Lluéva sobre los hombros tu justicia

y tu amor!

Las multitudes sienten al llegar a tí los afanes del viento; como él se diseminan por tus vastas soledades; y piensan hemos encontrado el Paraíso. Y se deleitan con los perdidos bienes: recobran el ritmo del movimiento, la íntima dulzura de la armonía universal, la serenidad que rejuvenece, mientras escuchan trémulas el himno de los seres y de las cosas al hombre que llega; ¡Salve, extranjero, que vienes desde lejos con tu hijo en los brazos!

Pasa a la pág. 3

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000,00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000,00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000,00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

¡Salve América!

Viene de la pág. 2

Seca tus ojos y entra! ¡América es el hogar de los desdichados!

Y todo hombre se inclina confiadamente sobre tu tierra, cuyo vigor fecundo pasa a su corazón. Y todo hombre se hace bueno, y dice junto contigo ¡Paz y amor!

Tu sol despierte las almas, tus aguas calmen su sed, tus saturen de libertad y de amor. ¡Siquiera en tus entrañas se nutra y crezca el germen de la paz! ¡Siquiera en tu corazón vibre el ensueño de la fraternidad!

Constancio C. Vigil

Paz

Por eso tú, honrado trabajador, gozarás de ella y de la calma en que te envuelve como en un ambiente celestial, mientras tus compañeros padecen la fiebre de la agitación y de la rebeldía.

Por eso tu, joven honesto, gozarás de sus consuelos y alegrías sanas, mientras tus compañeros saborean los deijos amargos de locas diversiones.

— Los más grandes sufrimientos provienen asimismo del corazón propio y de la lengua ajena.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Setiembre 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes	1	16	Lunes	1	10
Jueves	4	19	Miércoles	3	11
Lunes	8	22	Viernes	5	14
Jueves	11	24	Martes	9	2
Martes	16	5	Jueves	11	3
Jueves	18	18	Sábado	13	6
Lunes	22	20	Martes	16	9
Jueves	25	22	Miércoles	17	12
Martes	30	3	Viernes	19	23
			Lunes	22	24
			Jueves	25	2
			Sábado	27	3
			Lunes	29	19

PUERTO THIEL

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel
	Horas	Horas
Lunes	1	7
Miércoles	3	22
Viernes	5	24
Lunes	8	1
Jueves	11	3
Sábado	13	6
Martes	16	9
Miércoles	17	22
Viernes	19	23
Domingo	21	24
Jueves	25	1
Sábado	27	3
Lunes	29	6

PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas
Lunes	1	18
Martes	2	19
Miércoles	3	20
Jueves	5	21
Viernes	5	22
Sábado	6	22
Domingo	7	23
Lunes	8	24
Martes	9	24
Miércoles	10	13
Jueves	11	13
Viernes	12	14
Sábado	13	15
Martes	16	17
Miércoles	17	19
Jueves	18	20
Viernes	19	20
Sábado	20	2
Domingo	21	22
Lunes	22	22
Martes	23	23
Miércoles	24	24
Jueves	25	24
Viernes	26	13
Sábado	27	14
Domingo	28	15
Lunes	29	17
Martes	30	18

BEBEDERO

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes	2	17
Viernes	5	20
Martes	9	22
Sábado	13	2
Martes	16	17
Viernes	19	19
Martes	23	21
Viernes	26	23
Martes	30	16

A PUERTO CORTÉS

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas PASAJEROS Y CARGA Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas. PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

El maestro Lisandro Selva se retira del arte musical

Todos conocemos bien al distinguido artista don Lisandro Selva, quien vivió entre nosotros durante algún tiempo, y quien vive ahora en Rivas, Nicaragua.

Fue, y decimos que fue, por que se retira del arte musical, —un artista sentimental poniendo en el dulce arte, todo su saber y su entusiasmo.

Pues bien. El maestro Selva se despidió de la música profana desde ayer, 15 de setiembre, y lo hizo con un magistral programa, como lo reza el ejemplar que recibimos y que dice así, textualmente:

Por falta de pago de patentes, han sido cerrados varios establecimientos

La presencia de números del resguardo en algunos establecimientos de comercio, ha causado verdadera expectación. Se ha tratado de cumplir una disposición emanada de la municipalidad, por medio de la cual se está procediendo al cierre de los de los referidos establecimientos que se encuentran en mora en el pago de las patentes, que les corresponde satisfacer.

Algunos de los propietarios de negocios, al darse cuenta de la actitud del resguardo, se han presentado a cancelar las patentes, evitándose así las consiguientes molestias.

Y en lo sucesivo, cuando no estén al día en la satisfacción de los impuestos, se clausurarán los negocios, toda vez que la ley así lo establece.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Amigo que se traslada

El Teniente don Miguel Angel Rodríguez Lobo, quien durante tres meses ha estado desempeñando el cargo de Secretario de la Inspección Provincial de Hacienda de aquí, ha sido trasladado a Puriscal en donde servirá la posición de Secretario de la Jefatura Política. Razones de familia, obligaron al amigo Rodríguez Lobo a aceptar el cambio.

Don Miguel Angel ha sido por mucho tiempo cronista deportivo de El Heraldó, y nos ha ofrecido enviar de Puriscal notas de interés general.

Prohibido dormir en los corredores del muellecito

Es costumbre de los muchos viajeros de los puertos de la costa, esperar la salida de las lanchas en los corredores del muellecito, donde duermen a menudo, pero esa costumbre va a desaparecer por cuanto se ha prohibido terminantemente la dormida en esos corredores, sobre todo en los del interior del edificio.

Debe haber una razón de gran peso para esa prohibición pero lo cierto es que ya no se permitirá tal costumbre.

Programa de mi despedida de la música profana el día 15 de setiembre de 1952, en el Parque Carazo.

A las 2 p. m. Cantará un coro de treinta niñas, los 5 himnos de Centro América, en el kiosco, acompañados de veinte músicos. A continuación dará comienzo el gran recital de solo música de su servidor, en el siguiente orden:

- 1 Paso Doble. Los Nicaragüenses.
- 2 Poupurrí de Verdi. Arreglo de L. Selva.
- 3 Vals El General Morales.
- 4 Gavota Carmelita.
- 5 Bolero José Orlando Castillo.
- 6 Fox trox Bellezas meridionales.
- 7 Marcha General Dagoberto Ordeñana.
- 8 Vals Tú estás en mi corazón
- 9 Fox trox Doña Luz de Gra-

- 10 Mazurca Elenita.
- 11 Vals Mi dolor.
- 12 Fox trox Contestando a Beethoven.
- 13 Danza El sueño.
- 14 Marcha Adelante General Somosa.

Este programa lo dedico a todos mis amigos de Rivas, especialmente aquellas que gentilmente han contribuido a su realización.

LISANDRO SELVA P.
Rivas, Setiembre, 1952.

Desde aquí, enviamos al maestro Selva un cariñoso recuerdo y un deseo que al entregarse al descanso, no desaparezca de su cultivado espíritu, la inspiración que supo poner en las piezas musicales que compuso y que son el deleite de los amantes del divino arte.

SOCIALES

VIAJEROS

Vino de San José, y pasó algunos días en esta ciudad, el señor Lic. don Antonio R. S. Sáenz. Nos es muy grato presentarle un cariñoso saludo.

—Procedente de su finca en Juan de León, llegó al puerto y siguió para San José en viaje de negocios don Lázaro

Franco Rosales Reyes, activo agricultor de aquella región.

—! e su rápido viaje por San José y Turrialba, regresó don Abel Salazar Sandoval.

—El apreciable amigo Mr. John Hand, vino al puerto, procedente de su hacienda de ganado que tiene en Guapacaste. Mucho nos ha complacido estrechar la mano del generoso y noble amigo.

Se organiza el Garden Club en Puntarenas

Por iniciativa de distinguidas damas josefinas y locales, se formó en esta ciudad el Garden Club de Puntarenas. La reunión se celebró, plena de cordialidad y entusiasmo, en las horas de la tarde del sábado 13 de los corrientes, en la residencia de doña Maruja de Morice.

Vinieron como delegadas del Garden Club de San José, doña Margarita de Macaya y doña Graciela de Matamoros. Hizo uso de la palabra la señora de Macaya, explicando los fines de dicha agrupación y como son la divulgación de conocimientos científicos de nuestra flora y elevar el nivel artístico en los arreglos florales; asimismo se refirió al brillante éxito obtenido en el ornato y arreglo de jardines particulares y parques públicos de la capital.

Los cacos deben andarse muy listos

Se suceden a menudo hurtos, robos y raterías, pues los hampones no quieren abandonar el oficio, ni dedicarse a trabajos honestos, pero los señores de la guardia civil están muy activos y con frecuencia echan el guante a los maleantes, por mas listos que quieran ser. Ultimamente han sido capturados muchos amigos de lo ajeno y recuperados los objetos robados.

Después se procedió a colocar en armónica disposición flores típicas del puerto en preciosos arreglos florales para distintas ocasiones todos del mejor buengusto.

Las damas que integran el Garden Club de Puntarenas se proponen realizar proyectos que tiendan a lograr el embellecimiento de nuestra ciudad.

A los Nicaragüenses:

De nuevo este Consulado, recuerda a todos los nicaragüenses, hombres y mujeres residentes en Puntarenas, la obligación que tienen de inscribirse como ciudadanos de Nicaragua, caso quieran mantener su ciudadanía.

Al mismo tiempo deben tener presente, la obligación en que están de cumplir con las leyes de Costa Rica, para legalizar su permanencia en el país, obteniendo su Cédula de Residencia, si no la tuvieran, o revalidándola si estuviere vencida.

Durante la ausencia del Sr. Cónsul Sanjón Balladares, quedará encargado del Consulado de Nicaragua el Sr. Cónsul de Panamá don Ernesto Ramírez de Diego, en su casa de habitación.

Puntarenas, Costa Rica, 12 de Agosto de 1952.

CONSULADO DE NICARAGUA.